



Réunion de lancement de l'opération le 22 septembre à l'Espace Charvet



Zéro déchet

Zéro déchet : adhésion totale des Roquefortois !

Citoyenneté

L'opération "Zéro déchet", lancée par le syndicat mixte pour la valorisation des déchets (UNIVALOM) l'an dernier à Villeneuve-Loubet, Biot et Bar-sur-Loup avait suscité beaucoup d'enthousiasme : soixante-dix huit familles s'étaient alors impliquées – avec succès – dans la réduction de leurs déchets.

Cette année, Roquefort-les-Pins intègre le programme (étendu aux Communautés d'agglomération de Sophia-Antipolis et de Cannes).

Et les Roquefortois, plus encore qu'ailleurs, s'avèrent particulièrement concernés par la préservation de leur environnement ! Pour répondre aux nombreuses demandes, Univalom a accepté d'accompagner une quarantaine de familles alors que l'opération était initialement limitée à 25 familles... C'est parti pour sept mois d'apprentissage de gestes simples qui changent tout !

Les objectifs

Soyons réalistes : le zéro déchet est inatteignable. Pour autant, nos poubelles sont bien trop remplies et alimentent un grand nombre de problématiques écologiques.

Voilà pourquoi, sans modifier radicalement nos habitudes, l'apprentissage de nouveaux gestes peut tendre vers une réduction significative de nos déchets.

Les moyens d'action

Une grande partie de nos déchets provient des emballages entourant les produits issus de nos courses alimentaires et autres. Les commerçants roquefortois ont donc été sollicités par les représentants d'Univalom afin de permettre l'utilisation



de contenants réutilisables de type sacs en tissus ou bocaux en verre. Repérez cette affiche et devenez un consommateur avisé.

Les Roquefortois ont déjà prouvé maintes fois leur attachement à un environnement préservé. Chacun pourra donc apporter sa contribution en produisant moins de déchet...

Les prochains rendez-vous

- Atelier "Compostage et tri des déchets"
- Café Astuces "Noël zéro déchet"
- Visite de l'unité de valorisation énergétique d'Antibes
- Atelier "Courses sans emballage"
- Café Astuces "Donner une seconde vie aux objets"
- Visite du centre de tri de Cannes
- Atelier "Hygiène et beauté au naturel"
- Atelier "Jardinage au naturel"
- Atelier "Cuisine sans gaspillage"
- Café Astuces "Événements zéro déchets"

Toutes les dates de ce programme sont réservées aux participants qui se sont engagés en signant la charte Univalom. Une date est cependant ouverte à tous : Atelier "zéro déchet" (24 nov) à Antibes.

Univalom Zéro Déchet

UNIVALOM

Nous donnons de la valeur à vos déchets !
Prévention - Traitement - Valorisation

T comme Théâtre

Sans son nom sur l'affiche, bien malin qui saurait dire qui prend ainsi cette pause inspirée rappelant les meilleures scènes de Molière.

Un détail - certes anachronique - aurait pu guider le spectateur : l'écharpe rouge de Christophe Barbier est, en effet, au moins aussi populaire que lui-même, célèbre journaliste, ancien directeur de la rédaction de l'Express, aujourd'hui éditorialiste du même titre et habitué des plateaux de télévision. Une écharpe rouge offerte par François Mitterrand lui-même, qu'on se le dise.

Pas d'écharpe... mais un immense talent

Christophe Barbier - himself - sera **sur la scène du Pôle Image le 12 octobre prochain**. Le temps d'une belle soirée, il nous prendra par la main et nous présentera,

des grands tragédiens antiques aux auteurs contemporains, les plus illustres noms qui ont fait le théâtre d'hier, d'aujourd'hui mais aussi ceux qui sont à l'avant garde...

**VENDREDI 12 OCTOBRE
PÔLE IMAGE
20H30**



Développement durable

Le bio dans tous ses états !

Des mensonges "bio"

Contrôles, labels, provenance, prix, qualité, garantie... et bien d'autres interrogations concernant notre nourriture mais pas seulement.

Quelles réponses ? Comment s'y fier ? Le bio envahit les gondoles, les marchés, les sites marchands du web. Il inspire de nombreuses émissions télévisées, nourrit d'innombrables colonnes de magazines, bref, il est partout et même où on ne l'attend pas : stylos bio, vêtements bio, smartphones bio, ampoules bio... L'abondante production - soudaine - de ces produits soulève naturellement l'inquiétude car les leurres, sinon les mensonges, ne manquent pas sur ce marché en pleine expansion.

Que dire de ces filets de cabillaud panés bio, de ces filets de maquereaux à la moutarde ou de ces sardines à l'huile d'olive qui affichent une méga étiquette

"bio" immanquable alors que seuls les assaisonnements (chapelure, moutarde, huile d'olive) sont bio mais pas les poissons ?

Pour nous aider à y voir plus clair

Florent Guhl propose de répondre à toutes ces légitimes questions à l'occasion de **la conférence qu'il animera le 18 octobre prochain au Pavillon Bleu**.

Chercheur au sein de l'ISTEA de Bordeaux dans le domaine de l'eau, Florent Guhl a été chargé du volet amélioration des réseaux d'eau du SAGE Nappes Profondes de Gironde, il a occupé le poste d'adjoint au chef de service du développement des filières agroalimentaires forêt bois/cheval et de l'emploi au ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la forêt. Directeur de l'Agence Bio (agence française pour le développement et la promotion de l'agriculture biologique est un groupement d'intérêt public français créé par le ministère de l'agriculture), Florent Guhl est l'un des plus éminents spécialistes français pour la question du bio. Une conférence-débat au cœur de notre actualité quotidienne à ne pas manquer.

CONFÉRENCE

Conférence organisée par l'association Nature & Partage et le maire de Roquefort-les-Pins

Florent GUHL

OÙ EN EST L'AGRICULTURE BIOLOGIQUE AUJOURD'HUI ?

Toutes les questions que vous vous posez sur ce mode de production et les produits bios !

jeudi 18 octobre 2018 à 18h30

Agence **BIO**

Cinéma Le Pavillon Bleu
1 place Jean-Antoine Merle
06330 ROQUEFORT-LES-PINS
06 29 05 68 72

**Le Pavillon Bleu
ROQUEFORT-LES-PINS**